



N° 16

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
MARDI, LE 20 MARS, 1962

M. Somchai Anuman-Rajadhon a présenté ce matin ses lettres de créance à titre de premier ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Thaïlande au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 11 heures à la résidence du Gouverneur général. M. Henry F. Davis, chef du Protocole au ministère des Affaires extérieures, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le Gouverneur général. M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire de Son Excellence, assistaient le Gouverneur général.

L'ambassadeur était accompagné de M. Nissai Vejjajiva, deuxième secrétaire.

M. Somchai fait partie du service diplomatique de son pays depuis 1942. Il est actuellement représentant permanent par intérim de la Thaïlande auprès des Nations Unies à New York, où il continuera de demeurer.

M. Somchai est marié.